

Schnelles Internet für Melle

Über 1.800 Haushalte und Unternehmen können von einem Glasfaseranschluss profitieren

Oldenburg, 14. Mai 2020. In Melle bekommen zahlreiche Haushalte und Unternehmen ihren direkten Anschluss in die Gigabitgesellschaft. Der Oldenburger Telekommunikations- und Energieanbieter EWE startet unter seiner Marke osnatel den Ausbau der Glasfaserinfrastruktur. Rund 1.800 private Haushalte sowie 80 Gewerbebetriebe im Innenstadtbereich können von einem zukunftssicheren Breitbandanschluss bis ins Gebäude (sogenannte ‚FTTH – Fibre to the Home – Technologie‘/Glasfaser bis ins Haus) profitieren. Dies kündigten Reinhard Scholz, Bürgermeister der Stadt Melle, Guido Ullmann, Leiter Geschäftskundenvertrieb Region Süd, Projektleiter Daniel Böttcher, beide osnatel, sowie Stephan Pangritz, Baukoordinator bei EWE Netz, heute zum Baustart an.

Zukunftssichere Breitbandinfrastruktur

„Die Verlegung der Glasfaseranschlüsse bis ins Haus hat im April 2020 begonnen und ist voraussichtlich zum Jahresende abgeschlossen“, so Projektleiter Daniel Böttcher. Bürgermeister Reinhard Scholz begrüßt den Glasfaserausbau in Melle: „Ein zuverlässiger Internetanschluss mit hoher Bandbreite ist ein wesentlicher Standortfaktor und Garant für eine hohe Lebensqualität. Es ist eine gute Nachricht für Melle, dass über 1.800 Haushalte zukünftig mit gigaschnellem Internet surfen können. Durch den Glasfaserausbau wird unser Stadtgebiet massiv aufgewertet.“

Verbindungen mit bis zu 1.000 Megabit pro Sekunde seien mittlerweile möglich. „‘Alte‘ Kupferleitungen werden perspektivisch durch Glasfaser abgelöst. Mit der zukunftssicheren ‚FTTH-Technologie‘ ist der Internetzugang dann praktisch ungebremst. Da komplett auf leistungsdämpfende Kupferkabel verzichtet wird, garantiert die Glasfasertechnologie sehr hohe und stabile Bandbreiten im Gigabitbereich“, erläutert Guido Ullmann.

Informationen für alle profitierenden Haushalte

Während der laufenden Vorvermarktungsphase bis zum 30. Juni 2020 wird der Glasfaseranschluss zu Sonderkonditionen angeboten: Wird gleichzeitig ein GIGAglass Produkt beauftragt, ist der Anschluss für Ein- und Zweifamilienhäuser kostenfrei. Nach der Vorvermarktungsphase können die Kosten für einen Anschluss bis zu 999 Euro betragen. Aufgrund des höheren Planungs- und Herstellungsbedarfs betragen die Kosten für einen Hausanschluss in Mehrfamilienhäusern 299 Euro. Weitere Informationen erhalten Interessierte im osnatel Shop (Plettenberger Straße 50, Melle) sowie beim osnatel-Vertriebspartner Euronics Mestemacher (Kampstraße 3-5 in Melle) oder unter www.osnatel.de/glasfaserausbau/melle.

Ansprechpartner für Medien:

Katharina Schütz
Tel.: 0441 4805 - 1817
Fax: 0441 4805 - 1895
Mail: Katharina.Schuetz@ewe.de

EWE AG

Tirpitzstraße 39
26122 Oldenburg

PRESSEMITTEILUNG

Folgen Sie uns auch auf:

www.facebook.com/osnatelentdecken/

twitter.com/ewe_ag

www.instagram.com/ewe.ag/

www.linkedin.com/company/ewe-ag/

Osnatel ist eine Marke von EWE. Als innovativer Dienstleister ist EWE in den Geschäftsfeldern Energie, Telekommunikation und Informationstechnologie aktiv. Mit über 8.500 Mitarbeitern und rund 5,7 Milliarden Euro Umsatz im Jahr 2018 gehört EWE zu den großen Energieunternehmen in Deutschland. Das Unternehmen mit Hauptsitz im niedersächsischen Oldenburg befindet sich ganz überwiegend in kommunaler Hand. Es beliefert im Nordwesten Deutschlands, in Brandenburg und auf Rügen sowie in Teilen Polens rund 1,4 Millionen Kunden mit Strom, rund 0,8 Millionen mit Erdgas sowie rund 0,7 Millionen mit Telekommunikationsdienstleistungen. Hierfür betreiben verschiedene Unternehmen des EWE-Konzerns Strom-, Erdgas- und Telekommunikationsnetze in einer Gesamtlänge von über 190.000 Kilometern. Mehr über EWE erfahren Sie auf www.ewe.com. Informationen über osnatel finden Sie auf www.osnatel.de.